

Knecht Future Day 2022



Am 30.03.22 durften wir nach 2 Jahren Pause das Jubiläum «10 Jahre Knecht Future Day» feiern. Erfreulicherweise konnten wir über 20 Jugendliche mit ihren Begleitpersonen auf dem Areal an der Aarauerstrasse 112 begrüßen. Zum ersten Mal fand der KFD nun an 2 Standorten statt, weil neu die Logistiker der Chemia dazu gekommen sind.



Stationiert unter dem neuen grossen Dach des Recyclingsparks und mit wirklich sehr interessierten Gästen durften wir den Jugendlichen und ihren Begleitpersonen unsere Firmen und die Ausbildungsberufe näher bringen. Ich bedanke mich bei den Verantwortlichen und allen fleissigen Helfern, die diesen Anlass seit 10 Jahren möglich machen. Einen speziellen Dank auch an das Grillteam um Goran.

Schon im Vorfeld des Anlasses haben wir mehrere Bewerbungen der Teilnehmer erhalten, manche haben ihre Bewerbung vor Ort abgegeben oder angekündigt sich zu bewerben. Nun hoffen wir noch, dass aus diesen Besuchern auch noch der eine oder andere Interessierte den Weg in eine Ausbildung bei uns findet. Es wurden auch gleich im Nachgang wieder mehrere Schnupperlehren vereinbart. Auch dieses Jahr durften wir noch sehr viele Fragen von Jugendlichen, Eltern und Begleitpersonen beantworten. Geduldig standen unsere erfahrenen Berufsbildner "Rede und Antwort."

Für das OK-Team, Jürgen Beiser

